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季
節
外
れ
の
紅
葉
？
が
こ
の
夏

市
内
の
山
々
で
観
ら
れ
ま
し
た
。

気
に
な
り
調
べ
る
と
、
カ
シ
ノ
ナ
ガ

キ
ク
イ
ム
シ
が
媒
介
す
る
ナ
ラ
菌

に
よ
る
樫
の
木
な
ど
に
生
じ
る
ナ

ラ
枯
れ
の
よ
う
で
す
。
梅
雨
前
後

の
気
候
が
高
温
少
雨
に
な
る
と
発

生
す
る
樹
木
の
伝
染
病
と
言
わ
れ

て
い
ま
す
。
鳥
獣
の
餌
と
な
る
里

山
の
木
の
実
が
減
少
す
る
こ
と
は

今
後
気
に
な
り
ま
す
。
一
方
、
黄

金
色
の
稲
田
が
年
を
追
う
ご
と
に

増
え
て
き
ま
し
た
。
歩
み
は
遅
く

感
じ
ら
れ
る
も
の
の
、
大
震
災
前

の
こ
の
季
節
の
風
景
に
近
づ
い
て
い

ま
す
。
ま
た
、
市
内
の
あ
ち
ら
こ

ち
ら
で
住
宅
再
建
が
進
ん
で
い
ま

す
。
人
生
の
新
た
な
旅
立
ち
を
迎

え
て
い
る
方
々
の
存
在
が
地
域
の

復
興
を
後
押
し
し
て
い
る
よ
う
に

感
じ
ま
す
。

　

９
月
定
例
会
で
は
、
稚
魚
の
人

工
ふ
化
場
の
貸
与
条
例
を
は
じ
め
、

集
会
施
設
整
備
や
定
額
タ
ク
シ
ー

事
業
な
ど
地
域
の
復
興
・
再
生
に

向
け
た
事
業
予
算
を
議
論
の
う
え

可
決
し
ま
し
た
。

　

施
設
な
ど
の
目
に
見
え
る
復
興

と
と
も
に
、
心
の
復
興
・
再
生
に

繋
が
る
取
り
組
み
も
必
要
で
す
。

山
田　

雅
彦

１２月の定例会（予定）
●12月6日㈬
　　本会議… 会議録署名議員の指名・会期の決定・

諸般の報告・委員長報告（決算関係議
案）・議案の提出及び説明

●12月11日㈪・12日㈫・13日㈬
　　本会議…一般質問
●12月14日㈭
　　本会議…議案に対する質疑、委員会付託
●12月15日㈮
　　常任委員会…総務、文教福祉、建設経済
●12月20日㈬
　　本会議…委員長報告（質疑、討論、表決）
※この日程は変更されることがあります。
　議会を傍聴する際には、日程をご確認下さい。
●問い合わせ…議会事務局　☎24－5311

市議会ホームページ・議会インターネット中継をご覧下さい
　市議会のホームページには、市議会の概要や本会議情報、
議員名簿、会議録（本会議）などを掲載していますので、ご
覧ください。
　また、議会の様子を広く市民の皆さんにお知らせするた
め、本会議のインターネット中継を実施しています。イン
ターネット中継では、生中継と録画配信（本議会のおおむね
５日後）でご覧いただけます。あわせてご覧ください。
　下記のアドレスから市議会へアクセスしてみてください。
　南相馬市ホームページ
http://www.city.minamisoma.lg.jp/

　私は原町区に住んでいます。これまで

南相馬市議会開催中は、なるべく議会中

継を見るようにしていましたが、今回定

例議会の一般質問を傍聴しました。

　議会中継だと質問者と答弁者のやり取

りのみが映されますが、傍聴をしてみる

と、他の議員のざわめきなど、議会全体

の独特の雰囲気を味わうことができまし

た。ちょうど野球の試合をテレビで見る

のと、野球場で観戦する時の違いと似て

います。

　また、一般質問の内容についても、震

災以後は放射線影響や原発事故に伴う賠

償等の話題が多かったのですが、徐々に

復興に向けた取組みに関する話題に移っ

てきたように感じます。

　各議員の一般質問を聞いていると、そ

の議員が何に関心を持ち、何を問題と捉

えているのかが伝わってきます。市議会

議員選挙ではいつも誰に投票するか悩む

ところですが、一般質問でのやり取りを、

次の選挙での判断材料の一つにしてもよ

いかなと思います。

議会の独特の
雰囲気を味わって
（原町区／Ｓ・Ｈさん）

○ 請願・陳情の提出をされる方へ：次回の 12月定例会にお
いては、11月 29日㈬午後４時までに提出してください。
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広報特別委員会

鈴木　貞正、鈴木　貞正、山田　雅彦、山田　雅彦、岡岡
副委員長副委員長

﨑﨑　　義典義典、、

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　但但
委員長委員長

野野　謙介、　謙介、門馬　和夫、門馬　和夫、中川　庄一中川　庄一


